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Дорогие читатели, 

приветствую вас в уже девятом номере нашего журнала. В этом номере вы сможете найти много информации о
русскоязычных лагерях, которые мы предлагаем в течение года. Это 17 недель ежедневных занятий и развлечений,
поездок и просто душевно проведенного вместе времени. Мы расскажем вам о нескольких праздниках и
фестивалях, проведенных за последние несколько месяцев. Они прошли замечательно и станут традиционными в
будущем. Мы познакомим вас поближе с несколькими интересными жителями Остина.

ДМИТРИЙ ОВЧАРЕНКО
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Архивы журнала и полные интервью, включая интервью с Дмитрием  и 
Ольгой Овчаренко можно найти на www.RussianAustin.com

Финансовая составляющая нашей работы

Мы нечасто обсуждаем финансовые вопросы, но все
чаще слышим отдельные вопросы и комментарии
связанные с тем, как у нас все устроено
Для тех, кому интересно узнать поподробнее, как у
нас получается организовывать работу Центра, мы
подготовили небольшое описание каждого из
направлений нашей работы.

Школа Спутник
Наша субботняя школа - одно из первых направлений,
в котором мы начали работу. Основана школа была в
начале Ковида, когда позакрывались все
образовательные учреждения, учителя остались без
работы, а дети - без возможности общаться. Это
направление с самого начало было
благотворительным со стороны организаторов и
остается таким уже несколько лет. 

Один учебный год субботней школы стоит около
$50,000. Эта сумма могла бы быть выше, но вся
администрация, включая расписания, рекламу,
ведение социальных сетей и сайта, работу с
учителями и семьями осуществляется на
добровольных началах, бесплатно. Это около 1000
часов в год, подаренных школе. Также, 6-8 часов
классов ведется членами нашей семьи, тоже на
добровольной основе. Это еще около 200 подаренных
часов. Из $50,000 финансовых расходов, $25,000 -
$30,000 покрывается оплатой за классы, остальное
финансируется пожертвованием от нашей семьи. Для
нас принципиально важно платить максимальные
зарплаты учителям и делать наши классы
максимально доступными всем семьям Остина. 

Детский Садик
Детский садик работает меньше года, но уже стал
одним из любимых направлений нашей работы.
Ежемесячно, доходы садика составляют около $10,000.
Из них, $2000 тратится на аренду помещения и
материалы для развивающих занятий. Остальные
$8,000 - зарплата нашим замечательным учителям. Мы
очень рады, что можем платить нашим учителям
больше, чем стандартные зарплаты по Остину ($16-$18/
час).  Учителя у нас потрясающие! Администрация
садика, питание, а также 10-20 часов в неделю с
детками также делается нашей семьей безвозмездно. 

Журнал "Русский Остин"
Этот проект 100% направлен на помощь людям, о
которых мы пишем, и распространению информации о
наших проектах и идеях. Сделать журнал занимает
около 25 часов работы волонтера (Ольги Овчаренко) и
еще около 8-10 часов работы наших волонтеров-
редакторов. Печать журнала целиком оплачивается
пожертвованием нашей семьи. Дохода от журнала
нет, все статьи включаются в журнал бесплатно или
на основе партнерства, например, помощи в
проведении праздника.

Сайт Русский Остин
Как и журнал, прибыли сайт не приносит, так как
задумывался как социальный некоммерческий проект.
Вести его помогают журналисты, берущие интервью, и
редакторы, правящие тексты. По большей части - это
волонтеры. К сожалению, администрация сайта
занимает не менее 200-300 часов в год. 

Праздники
Праздников у нас в год проходит около 10, больших и
маленьких.  Наши замечательные учителя, воспитатели
и родители часто помогают в организации и
проведении. С нашей стороны, большой праздник, как
фестиваль «Добро», Новый Год или Масленица, стоит
около $1,000 (аренда, страховка, подарки и тд) и
занимает около 40 часов планирования каждый.
Изредка, мы делаем участие праздниках платным, но
мы стараемся делать это не часто. Суммарно, за год
это около 200 часов времени и $5,000 - 7,000.

Концертные программы
Мы очень гордимся нашими «Колобком»,
«Бременскими Музыкантами», «Снежной Королевой».
Дети у нас безумно талантливые, а педагоги знают
свое дело. Одна такая программа обходится около
$1,000-$2,000 (зарплаты педагогам).  Около 25% этой
суммы платят родители, посещая классы театра. Один
раз мы пробовали систему входных билетов, но пока
склоняемся к бесплатным представлениям.
 
Гранты и финансовая поддержка
У нас была попытка получить финансирование в 2021
году. Мы наняли человека, вложив в зарплату почти
$10,000, для написания грантов. К сожалению, из 17
заявок написанных этой сотрудницей, ни одна не была
одобрена. С тех пор, стараемся справиться силами
семьи, пока не найдем компетентного помощника в
этом вопросе. Такие вложения покрывают 10 больших
фестивалей, а успех, получается, не гарантирован. В
будущем мы надеемся освоить систему поддержки
культурным и образовательным некоммерческим
организациям и сможем работать больше и лучше!
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Сказочный Квест
В октябре мы провели свою версию
Хэллоуина. Змей Горыныч, Баба Яга,
Кот Ученый, Царевна Лягушка,
Медведь, мама Коза, Василиса
Прекрасная и Аленушка давали
деткам разные задания на ловкость и
сообразительность. Ребята
разгадали все задания и собрали
карту для поиска сундука, где нашли
настоящего зайца! Дальше была
Утка, шоколадные яйца, иголка,
победа над Кощеем и много призов.
Праздник нам очень понравился,
пусть будет новой традицией.  
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Как и в прошлом году, мы провели осенний фестиваль
"Добро". Фестиваль посетило больше 200 человек, наш
концертный зал был полон, и шашлыки закончиличь довольно
быстро. 

Для детей на фестивале были поделки, игровая площадка,
фотозона, аквагрим, Остиновский Зоопарк приехал на
фестиваль с несколькими животными, батут и другие
развлечения. Мы показали спектакли "Бременские
Музыканты" и "Приключения Колобка", подготовленные
учениками Спутника. Некоторые дети даже участвовали в
ярмарке со своей выпечкой. Также дети
продемонстрировали свои индивидуальные таланты на
концерте.

Ярмарка была красочной, разнообразной и талантливой. Мы
увидели красивейшие примеры рукоделия и кулинарии, а
также разнообразные необычные таланты, как консультация
по правильному питанию и чтение карт Таро. К нам
приезжали ресторан Bowl Menu, фудтрак Crepes Crazy, pLOVE
Project и кондитеры Анна Истомина, Екатерина Лейман и
Мария Подручная. Vesna Flowers провели мастер классы по
плетению венков из живых и цветов.
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Еще одним замечательным праздником стал Шахматный Фестиваль. Участники сразились в
шахматных боях в 2-х возрастных категориях, а также выполнили квест на шахматную тему. 
 Победителями турнира стали Даниил Ларионов и Лиза Скрипкина. Розана Филдинг «Черная
Королева» получила приз за лучший костюм на шахматную тему. Мария Кэмпел и Селим Уйан
получили призы за лучшие творческие работы на шахматную тему. Квест ребята прошли вместе,
поэтому победители - все!
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Какой Вы были ученицей?
Я была среднестатистической ученицей в обычной
школе сельской Пенсильвании. Я не была особо
одаренной. В то время там, где я жила, для девочек
не было типично получать высшее образование -
это, наверное, единственное, чем я немного
выделилась из числа других учениц.

Как бы Вы сформулировали ваше видение, как
следует жить?
Я бы сказала, самое главное, заниматься тем, от
чего у вас «горят глаза». Я поняла, что является
делом моей жизни после 40. Мне кажется, это
нормально, понять свое призвание не в юности, а
позже в жизни.

Какой опыт помог Вам найти ваше призвание?
Я пробовала себя в совершенно разных областях.
Кругосветное путешествие очень помогло увидеть
важные для меня вещи. Я путешествовала по Индии,
Непалу, Тайланду, Гонг Конгу, жила и работала в
Африке. Есть образование и обогащение, которого
не найдешь в книгах.

Какие у Вас любимые книги?

Если бы Вы писали книгу, о чем бы вы написали?
«Чему меня не научили в школе директоров!». А
вообще, я люблю фантастику.

Про Liberal Arts and Science Academy (LASA) мы
рассказывали в прошлом номере. Напомним, что
это общественная высшая школа, куда принимают
учеников на конкурсной 
основе. Школа входит в 
список лучших школ страны.
Интервью берет Ольга
Овчаренко, мама двух
учениц и волонтер в LASA
(и школе Спутник).

Стейша Кресензи вот уже 5
лет руководит школой. Она согласилась дать
интервью нашему журналу с большим энтузиазмом.
Начнём с нескольких простых фактов о Стэйше.
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Стейша Кресензи

Каким детям лучше всего подойдет LASA?
Детям разносторонне увлеченным, которые любят
учиться. Именно увлеченность и любопытство
важнее оценок. Сложнее будет детям, которые
сконцентрировались на каком-то одном
академическом направлении. 

Как и когда родителям стоит готовить детей к LASA?
Можно делать шаги в этом направлении уже
довольно рано. Я бы посоветовала держать
образовательную планку, чтобы детям не было
слишком просто учиться, но не заставлять учиться
«для резюме». 

В LASA оценки ниже, чем могли бы быть в менее
требовательных школах. Что дает LASA, чтобы
выпускники могли успешно поступать в
университеты?
Мне кажется, одно из больших преимуществ в том,
что попадание в топ % в менее требовательной
школе дает возможность зачисления в университеты
Техаса. В LASA же, мы настраиваем детей смотреть
как можно шире на свои возможности, за пределами
Техаса, и даже страны. Требовательная
академическая программа увеличивает шансы
поступить в любой университет мира и получить
финансовую помощь.

Поделитесь интересными историями выпускников
LASA.
Я считаю, что успех - это жить насыщенной и
наполненной смыслом жизнью. Меня особенно
радуют выпускники, которые находят свой личный
смысл. Например, наши выпускники получали
премию Emmy, достигали успехов в беге и
представляли страну своих предков на
соревнованиях, становились выдающимися
скрипачами и работали на крупных новостных
каналах. 

Что бы Вы хотели посоветовать ученикам LASA?
Не забывайте о друзьях, знакомьтесь и общайтесь с
другими учениками. Мы можем дать вам
академические знания, но социальная
составляющая - на вас. Социальный опыт очень
важен. Выходите из зоны комфорта как можно чаще. 

Стейша - интроверт и не пользуется социальными сетями;
предпочитает командный спорт индивидуальному, кошек
- собакам, а хайк - кинотеатрам
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Овчаренко

Соня Крайзмэн
 
В какой школе учишься?
Lasa, grade 9, https://www.lasahighschool.org/
Любимый предмет. Почему?
English because it is fun, easy, and interesting
Кем ты хочешь стать? Почему?
Dermatologist because I think it is a really interesting job
and I would love to go to med school and study
dermatology.
Решила, в какой университет хочешь пойти?
No, but I want to be an International student in Ireland
or England, or go to UC Berkeley
Чем ты увлекаешься вне школы?
I play the violin (9 yrs) and read.

 
В какой школе учишься?
I am a freshman at LASA highschool.
Любимый предмет. Почему?
My favorite class is either English or biology, I love to
read and analyze literature as well as learn about life on
Earth. 
Кем ты хочешь стать? Почему?
I would like to do something related to bio-chemistry
since I am interested in that field.
Решила, в какой университет хочешь пойти?
I haven't decided completely where I would like to go to
college, but I will apply to UT and MIT.
Чем ты увлекаешься вне школы?
Outside of school, I do fencing and play ultimate frisbee.

Майя Заславская

 
В какой школе учишься?
LASA, 10й класс
Любимый предмет. 
Почему?
Мне может понравиться
любой предмет, если 
учитель интересно 
преподает. И наоборот -
по химии учитель 
непонятно объяснял, химию я вообще не понимаю. 
Кем ты хочешь стать? Почему?
Я буду работать с людьми. Может, учить детей, а
может, ухаживать за пожилыми людьми. Возможно, в
социальной помощи где-то.
Решила в какой университет хочешь пойти?
UT точно, есть еще несколько на примете. 
Чем ты увлекаешься вне школы?
Играю в волейбол, гуляю с собакой, обнимаюсь с
кошкой, строю из лего, работаю бэбиситтером и
учителем науки в русской школе Спутник.

I am a part of the Austin Fencers Club and enjoy
archery and horseback riding. I love reading, travel,
and learning about philosophy, science, history, and
literature.

I am someone who really enjoys school and learning.

Мне нравится разбираться, как устроены живые
существа, как работает мозг. Я люблю и анатомию,
и психологию, и просто живых существ. 

С сентября 2022 года  класс науки для старших детей
перешел на продвинутый уровень. Ребята прошли
интернатуру в настоящей биотехнологической
компании Дмитрия Овчаренко. Это была  настоящая
взрослая работа с настоящими научными статьями и
настоящими биологическими экспериментами и
лабораторным оборудованием. Такой опыт в резюме
ребят будет выгодно выделять их при поступлении в
университет. Мы очень гордимся ребятами!

Они ответили на несколько вопросов о себе для
нашего журнала в привычном многим родителям
формате: мы им на русском, они нам на английском. 



В какой школе 
учишься?
I am a freshmen at 
Vandegrift high school.
Любимый предмет. 
Почему?
My favorite class is 
English because it’s 
fun and I love reading 
and writing.
Кем ты хочешь стать? Почему?
I want my job to have something to do with computer
science because I think it is interesting .
Решила, в какой университет хочешь пойти?
I don’t know which university I want to go to, but it will
most likely be UT or A&M.
Чем ты увлекаешься вне школы?
I love reading and I am on my way to black belt in
karate. I also enjoy researching or finding out more
about topics I like.
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В какой школе учишься?
Liberal Arts and Science Academy (LASA), 9th grade
Любимый предмет. Почему?
Computer Science AP - great self-paced college level
elective class that provides a good opportunity to gain
actual programming experience through completing
labs involving the knowledge of learned aspects of
programming.
Кем ты хочешь стать? Почему?
I want to go to the computer science/engineering field
because these 2 fields interest me the most, are closely
related to each other, and have a great impact on
society. More specifically, software development or
electrical engineering.
Решил, в какой университет хочешь пойти?
I haven't yet decided which university I'm planning to go
to in the future, but my biggest goal is Massachusetts
Institute of Technology (MIT) because of their research
programs and very challenging education.
Чем ты увлекаешься вне школы?
My hobbies are: Programming, making different small
programs, and experimenting with computer
programming languages. Experimenting with Arduino
and learning electrical engineering on my own. Playing
guitar (2 years).

Дима Мухин

I'm a freshman at LASA high school and a member of
Purple Haze (LASA Robotics FRC team),
build/electrical subbranch of the team. My passions
are learning electrical engineering, physics, and
computer science.

Алиса 
Намазбаева

I love learning new things, and I always try to
challenge myself. I love traveling and seeing and
learning about new places. I love trying new things,
literature, psychology, and computer science.

Полина
Федосова
В какой школе 
учишься?
I am an 8th grader at 
Walsh Middle School. 
Любимый предмет. 
Почему?
My favorite class/subject is science. I enjoy science
because it is fun for me in general to study and I enjoy
learning new things in the science fields.
Кем ты хочешь стать? Почему?
I want to be a medical examiner because of the salary
and what I do for the job.
Чем ты увлекаешься вне школы?
Drawing, being around friends, making theories about
films or games, art, looking/researching certain parts of
the world.
I am very social. I enjoy learning about new things. I
enjoy being around people I met before and I like
many science related things.
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Ждем вас в новом семестре с
замечательным набором
классов: много творчества и
физкультуры, языки и точные
науки. На наших уроках дети
будут готовиться к концертам
(балет, театр), соревнованиям
(шахматы, робототехника) и
выставкам (все творческие
классы). В этом семестре мы
экспериментируем с более
ранними классами, начиная в
9 утра. Ждём наших уже
любимых учеников, а так же
новеньких детей и родителей!

Вопросы можно отправить на
news@russianaustin.com.



Наши Партнеры

Kondra Video 
Знакомьтесь, это Анастасия Кондра, владелец видео
компании Kondra Video LLC в городе Остин и
специалист по продажам в инстаграм. 

Анастасия, скажите как давно Вы живете в Остине и
занимаетесь видео-съемкой? 
В Остин мы с семьей переехали 1,5 года назад. Спустя
несколько месяцев я открыла свою компанию по
созданию рекламных видео-проектов. Я 10 лет
работала в телевизионной сфере журналистом,
телеоператором и ведущей своих авторских
проектов, поэтому опыт работы в этом бизнесе у меня
значительно большой. 

Какие услуги предоставляет Ваша компания? 
Мы сотрудничаем с предпринимателями и
владельцами разных бизнес сфер, чаще всего к нам
обращаются за помощью в создании рекламных
видеороликов для сайтов и публикаций в инстаграм.
После того, как в социальной сети “Instagram”
появился инструмент “Reels”, наша целевая аудитория
значительно выросла, так как клиентами стали
специалисты из разных областей (владельцы онлайн
магазинов, визажисты, стилисты, психологи и многие
другие). Люди начали замечать, что инстаграм
поменял свое направление, и, вместо
развлекательного контента, он стал лучшим
рекламным инструментом для продвижения своих
услуг. Поэтому съемки коротких продающих “Reels”
вертикального формата стали пользоваться
популярностью у нашего агентства. 

Что Вы имеете ввиду, когда говорите «продающие
reels»?
Сейчас уже не достаточно просто снять,
смонтировать и выложить видео, чтобы в бизнес
пришли новые клиенты, после того, как инстаграм
стал рекламной площадкой, я активно углубилась в
создание экспертных роликов, прошла несколько
дорогостоящих обучений у топовых специалистов по
продвижению в инстаграм, после чего ввела новую
услугу “Воронка продаж, через REELS”, и уже в первый
месяц ко мне обратилось большое число клиентов за
помощью в презентации своего бизнеса через
инстаграм. В данный момент я лично помогаю своим
клиентам создавать продающий инста-профиль, и
уже через 6 недель люди видят очень хороший
результат после нашей совместной работы.
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Получается, Вы снимаете для них продающие reels,
которые привлекают клиентов, и сразу даете
рекомендации о том, как с помощью готовых роликов
привлекать новых клиентов? 
Не совсем так. Это две разные услуги и у них разный
прайс и срок для получения результата. Клиенты
могут заказать только видео, мы снимем его за 
 несколько часов, и через 2 недели отдадим готовый
смонтированный проект. Дальше клиенты принимают
решение, публиковать видео самостоятельно по
привычным для них схемам или в течении нескольких
недель пройти обучение по «воронке продаж через
reels» и уже оформлять свой профиль, придерживаясь
правил, которые будут приводить в их профиль новых
клиентов. Мы вместе проводим анализ их целевой
аудитории, этот процесс в среднем занимает неделю,
после чего многие люди с удивлением говорят: «А я и
не знал, что у моих клиентов такие желания». Анализ
ЦА помогает клиентам понять, какой контент
публиковать, чтобы его смотрели, ждали и хотели
совершить покупку именно у этого специалиста.
Далее мы переходим к следующим этапам. Этот
процесс длительный, но очень результативный для
любого бизнеса, которому нужны клиенты. Также
наша команда снимает профессиональный
фотоконтент, пишет продающие тексты. 

Мы знаем, что Вы также являетесь автором передачи
«Своя Америка». Каким образом люди могут принять
участие в этих съемках? 
Да, эта передача публикуется на Ютуб канале, люди
знакомят аудиторию со своим бизнесом,
рассказывают о преимуществах своих услуг.
Передача - это еще один из важных инструментов для
привлечения новых клиентов. Для каждой передачи
предварительно создается контент - план, мы
заранее выходим на связь, чтобы детально все
обсудить с заказчиком и приступаем к съемкам. Этот
проект конечно же коммерческий, участие в нем
платное. Сейчас мы с моей коллегой и
профессионалом в фото индустрии - Яной Тэйт
запускаем второй Ютуб канал для англоязычной
аудитории, ведущей которого также является Яна. Мы
постоянно растем и развиваем наше любимое дело и
в скором времени мы запустим такой высокочековый
продукт, как съемку видео клипов. 
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В школах у детей каникулы всю неделю Дня Благодарения. Мы
пригласили ребят к себе и вместе всю неделю проводили
журналистские расследования. За неделю мы объехали 16 мест от
библиотек и пожарных станций до всевозможных музеев. Ниже - кусочек
воспоминаний рябят из одного из музеев.

Ноябрьский Лагерь

Музей DPS (Department of public safety) Дорожно
Патрульной Службы

Как выглядел музей?
Савелий: Там была одна комната.
Альберт: Две.
Савелий: Да, одна.

Что мы видели в этой комнате?
Альберт: Пистолеты.
Савелий: Четыре?
Альберт: Десять!
Савелий: Они были старые. Потому что они были
древние.
Альберт: Старенькие.
Савелий: Как 95 лет.
Альберт: Они были «real».

А помните детектор лжи?
Альберт: Да. Я это знаю.
Савелий: Он проверяет, если кто-то врет.

Зачем нужны машины для отпечатков пальцев?
Проверять, если кто-то потрогал что-то?
Савелий: Да, и если следы от собак каких-то.

А помните лабораторное оборудование?
Савелий: Это, наверное, штука такая, чтобы…
микроскоп!

Вам понравился этот музей?
Альберт: Да! Пистолеты!
Савелий: Да.
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В декабре мы продолжили наши приключения, только
перешли на другую тему - домашнее хозяйство. Мы с
детьми были домовятами: учились вышивать, наводить
порядок, готовить, ухаживать за домашними питомцами,
совершили несколько квестов по магазинам в поисках
разных наименований и побывали в прачечной. Когда эти
задания выполняются в качестве игры, да еще и за призы,
дети в очередь стоят пылесосить. Надеемся, свой
энтузиазм они принесут домой, и покажут, чему научились.

Кроме полезных навыков ребята, конечно, как следует
повеселились. Мы дважды были в кино и сняли одно сами.
Мы сделали кучу поделок и увидели несколько новых мест.

Зимний Лагерь

Зимний Лагерь
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На мартовские весенние каникулы, а также на летние каникулы мы тоже планируем лагеря
для детей. Мест будет мало, так что, если вам хочется посетить одну из недель нашего
лагеря, не откладывайте запись.

Весной мы предлагаем вам лагерь
«Космические Каникулы». Помимо
классического набора занятий физкультурой,
творчеством, кулинарией, посещением музеев
и парков и прохождением квестов, мы
предлагаем вашим деткам углубиться в
изучение космоса. 

Начало 13 марта. Цена недели: $400. Еда,
поездки и все учебные и творческие материалы
включены. Мест будет всего 10. Занять место
можно только путем предоплаты.

Ботаника
Химия
Геология
Анатомия
Физика
Астрономия
Генетика
Робототехника
Экономика
Математика

Летом мы предлагаем вам
лагерь «Лаборатория». Помимо
классического набора занятий
мы предлагаем вашим деткам
побыть учеными и погрузиться в
разные науки. 
Темы недель:

1.
2.
3.
4.
5.
6.
7.
8.
9.

10.

Начало 29 мая. Цена недели: $400.
Еда, поездки и все учебные и
творческие материалы включены.
Мест этим летом будет всего 12.
Занять место можно только
путем предоплаты.

Экскурсии
несколько

раз в неделю
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Я приехал из Краснодарского края, город Геленджик.
Приехал в Америку 15 лет назад по студенческой
программе. Учился на рекламиста-маркетолога, в
Донском государственном техническом
университете. В этой сфере не работал, но
полученные знания мне очень помогли продвигать
свой бизнес.

Я очень долго не мог себя найти, не знал, чем
заниматься и был наивен. Думал, что буду работать
по найму и всё пойдёт в гору — это была моя ошибка.
Я менял компании, работодателей, но это не меняло
сути. Повышение зарплаты раз в год не
компенсировало инфляцию.

Я — инструктор вождения, но не совсем обычный, так
как я специализируюсь на сложных случаях. Мне
приходилось заниматься с людьми с аутизмом, с
ДЦП. Также я помогаю пожилым людям. У меня была
клиентка, которой 75 лет и она никогда не водила
машину до этого. Она из России, пыталась обучиться
вождению в Москве, но её нигде не принимали. Из-за
таких отказов, конечно, она приуныла, но в конце
концов научилась водить машину. Правда занимался
я с ней в два раза дольше, чем обычно.

Алексей Краснов

Мне было сложно найти что-то, чем
я могу заниматься и быть полезным
людям. Я нашёл своё дело только

около пяти лет назад.
 

Девяносто пять процентов моих клиентов —
русскоговорящие. Американцы, как правило,
начинают водить машину с 16 лет, в этом возрасте
научиться вождению гораздо легче. 

До этого большую часть времени я прожил в штатах
Колорадо и Вашингтон, по сравнению с Техасом это
очень дорогие штаты. Здесь я просто вздохнул.
Кроме того в Остине очень много различных
направлений в бизнесе и очень благоприятные
условия.

Раньше я очень сильно болел и не мог получить
помощь ни в одной клинике, ни в одной стране. Я
лечился в Америке в разных штатах, в Украине, в
России — безрезультатно. Искал разную
информацию в интернете и, в конце концов, нашёл
врача из Калифорнии, который занимался
альтернативной медициной. Я стал читать его книги,
узнал разные способы без лекарственной помощи.
Благодаря этому излечил самого себя.

Сейчас продолжаю углубляться в изучение
альтернативной медицины, также интересуюсь
йогой, освоил лечебное голодание на воде и без
воды, практикую всё более длительное голодание и
во время его приходят разные интересные мысли,
идеи, которые бы не пришли на сытый желудок. Идея
заниматься вождением тоже пришла во время
голодания, хотя совсем не длительного — два дня без
еды и воды. Это те практики, которые меняют
отношение к жизни и к людям. Шесть лет назад я
перешёл на вегетарианство, весной стал веганом. Я
прочитал десятки книг о лечебном голодании,
диссертации, кандидатские и докторские на эту
тему, которые можно найти в открытом доступе.
Разные примеры исцелений неизлечимых больных. В
общем это очень большая тема.

Сейчас работаю именно с
русскоговорящими людьми, многие из

которых занимались вождению с
американцами, но испытали большой

стресс. Они говорили, что на второй день
их уже просили выезжать на автостраду. Я

этого не делаю. Мы занимаемся
вождением на обычных улицах до тех пор,

пока человек не начнёт чувствовать себя
уверенно и комфортно.



Анна Ларионова
Приветствую читателей журнала «Русский Остин»!
До Техаса я жила в Сибири, город Омск. Работала
супервайзером в рекламном бизнесе последние два
года. Организовывала работу команды и обучала
молодых ребят. По образованию я психолог. Всегда
хотела работать по профессии, но когда ты молодой,
то часто выбираешь ту работу, где больше платят, а
не ту, к которой душа лежит.

Семь лет назад, когда мы ещё только выбирали с чего
хотим начать свой путь в США, Остин входил в топ 10
лучших городов для жизни в Америке. Причины:
невысокие цены на аренду и покупку жилья, хорошая
экология, невысокая криминальность, возможность
быстро найти работу. К тому же, многие IT компании
уже тогда базировались здесь. 

Остин стал моим домом. Мне всегда было
нелегко привыкать к новому, людям, местам.

Больше всего нравится обилие разных видов
растений и животных, водоемы, гринбелты.
Быть рядом с живой природой — это то, что
для меня стало первостепенно важным для

комфортной жизни.
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Помогать людям увидеть то, что у них в жизни не
работает и исправить это — всегда меня
мотивировало. У меня горели глаза, когда человек
после обсуждения своего вопроса со мной, видит
ответы и представляет варианты решения. В какой-то
момент я заметила, что часто просто разговоров
недостаточно, чтобы человек начал предпринимать
действия для изменения своей жизни в лучшую
сторону. В некоторых случаях такие беседы бывают
как «переливание из пустого в порожнее». Тогда я
начала искать более эффективные способы работы с
людьми. Для меня всегда так было — если нет
результата, то продолжать такую «помощь» да и
вообще любую деятельность бессмысленно.

Сейчас я работаю с детками, у которых аутизм.
Помогаю им быть частью общества, понимать других
людей, общаться, быть гибкими. Это такое
удовольствие, когда видишь результат своей работы.
Например, в мае к нам пришёл мальчик, который не
мог находиться в комнате с другими детьми, он сразу
уходил или прятался в угол. В конце августа он уже
играл с другими детками в прятки, вместе с друзьями
собирал пазлы. Видя результат, понимаешь для чего
ты это все делаешь и как можешь изменить жизнь
других людей, если знаешь как и чем им помочь. 

Когда начался карантин я открыла для себя
возможность проходить интересные курсы по
саморазвитию онлайн. Сколько я всего прошла за два
года: семейные отношения, травмы из детства,
заблокированные эмоции, дети и гаджеты, стойка на
руках, целительство, медитации, нейрогимнастика,
наули, йога для новичков. Также с этого года изучаю
на глубоком уровне искусство йоги. Ближайшие 8
месяцев прохожу сертификационный тренинг у своих
любимых мастеров. Возможно в ближайшем будущем
появится еще один учитель йоги в Остине. Раньше
йога была только хобби, теперь я решила
присоединиться к Йога Альянсу в Америке и стать
зарегистрированным учителем йоги (Yoga Alliance
RYT).

Всегда помните кто вы. Сохраняйте
традиции, которые вы сами любите. Цените

свою уникальность, опыт и
знания.Фильтруйте то, что вы думаете через

сердце. И, наоборот, учитесь прочувствовать то,
что транслирует ваш ум. Ну, и не забывайте

веселиться, мы здесь все именно для этого.



Сергей Астафьев
Привет, дорогие друзья! Меня зовут Сергей, до
переезда в Остин я жил в Нью-Йорке около пяти лет.
Родился в Казахстане, городе Усть-Каменогорск.
Закончил экономический факультет, по
специальности Эксперт оценщик (оценка
недвижимости и интеллектуальной собственности). В
Усть-Каменогорске, еще когда учился на первом
курсе, я создал неправительственную организацию
(Областное Молодежное Общественное объединение
«Актив»), мы занимались защитой и лоббированием
прав человека в Казахстане, проводили
социологические исследования, конференции,
обучающие тренинги, там я работал в качестве
Founder and CEO. Переезд в Остин из Нью-Йорка был
осознанным выбором, хотя рассматривались еще
некоторые варианты городов, Денвер и Майами. 

Помимо общественной деятельности мне всегда
нравились собаки и именно поэтому в 2005 году я
купил мою первую собаку, кавказскую овчарку по
имени Флора. Я начал изучать какие требования к
выставкам, что там происходит, сколько это стоит,
как подготовиться, и еще множество разных
вопросов, на которые я усердно искал ответы. Спустя
несколько месяцев я решил купить еще одну собаку
тоже кавказскую овчарку, но уже из другого
питомника, для племенного разведения, я назвал его
Марсель. С ним у нас началась выставочная карьера.
Я зарегистрировался на выставку в класс «щенки», в
baby class он взял сразу первое место и получил
титул лучший беби кобель. Меня это вдохновило и я
захотел продолжать с выставками.

 

 Я понял, что наличие красивой и
здоровой собаки совсем

недостаточно для победы,
необходимо правильное воспитание,

дрессировка и социализация.
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выдержки из интервьюЯ начал искать где можно получить более
квалифицированные и глубокие знания о собаках и их
дрессировке. Так я начал обучение на «кинолога
заводчика» в международной федерации кинологов
FCI СКК. Уже будучи в США я прошел обучение в DUKE
university по курсу “dog emotion and cognition”, что
помогло углубится в психологию собак. Сейчас в
Остине я занимаюсь дрессировкой собак всех пород,
любого возраста (ОКД общий курс дрессировки, PRO
курс, подготовка к выставкам, аджилити тренинг,
социализация, программа для собак из приютов,
корректировка агрессии, бординг). Обучаю
владельцев как правильно находить контакт с их
питомцами, что весьма важно в процессе любого
тренинга.

В этом году я выпустил витамины для собак, для
поддержания здоровых суставов, костей, кожи и
шерсти — специально разработанная формула для
лучшего усвоения в желудке, с высоким содержанием
необходимых веществ. Эти витамины полезны как для
щенков так и для взрослых собак всех пород. К
сожалению многие собаки подвержены риску
проблем с суставами, костями, кожей и шерстью, это
происходит из за несбалансированного питания,
мелких травм или особенностей породы (крупные
породы чаще подвержены такому риску), поэтому
всегда лучше принимать витамины для поддержания
суставов и костей как превентивную меру, чтобы
минимизировать риски в будущем. Многие владельцы
собак не особо уделяют внимания этому аспекту,
хотя должны, ведь предотвратить легче, чем лечить.

 Я получил квалификацию и стал самым
молодым «кинологом-заводчиком» за всю

историю существования СКК.

 Собаки очень любят тренировки, это
полезно для их психологического

здоровья, а также для формирования
новых нейронных связей, что

благоприятно сказывается на здоровье
вашего питомца в целом.



Привет, Остин! Четыре года назад началась
американская глава в моей жизни. В Беларуси я была
врачом-кардиологом и меня называли Ириной
Михайловной (с 25ти лет). Мы переехали с мужем в
2018 году, здесь родился наш сын Стефан. Я получила
лицензию косметолога именно здесь, в США. Часто
врачи при переезде вынужденно меняют профессию,
но у меня так получилось, что я пришла к своей мечте.выд
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Ирина Комар

 Мне хочется оставить свой след после себя.
Фотографии, сделанные мной, моё видение

людей — и есть мой след. 

Лика Боровинских

В США я переехала в 2010 году. Начала свой
американский путь с «Большого яблока» — Нью-
Йорка. Именно здесь я впервые задалась вопросом:
«Кем я ХОЧУ работать?». И как говорится: «И тут
Остапа понесло». За 8 лет жизни в Нью-Йорке я
успела отучиться и поработать: фитнес тренером,
парикмахером, менеджером, массажистом, тета-
хиллером, специалистом в индустрии красоты и даже
начать учебу на медсестру.

В данный момент времени я наконец-таки нашла то,
от чего я получаю колоссальное удовольствие и могу
заниматься этим все своё свободное время, его
правда не так много. Это фотография. Я с детства
любила фотографировать и фотографироваться. Я
предпочитаю семейное лайф-стайл фото, пары и в
будущем роды.

 Косметология — это больше про отношение к
себе и к миру. Часто наше восприятие себя во

внешнем мире и своего лица связаны.
Мне нравится как люди буквально меняют отношение
к себе и к окружающим, когда их кожа становится
здоровее. И если говорить о том, что красота это
здоровье и гармония, то я счастлива, что помогаю эти
вещи восстановить и сохранить.

Люблю книги, сейчас в основном это книги по
популярной психологии. И конечно же, детская
литература, постоянно читаем с сыном. Люблю
смотреть сериалы больше, чем книги. Я обожаю
спорт. Играю в волейбол с детства. Стараюсь не
пропускать мероприятия своих любимчиков и часто
планирую поездки в другие штаты на шоу.

Каждая фотосессия очень уникальна, так как уникальна
каждая семья. Я стараюсь всегда вывести героев на
эмоции, ведь именно эмоции запоминаются больше
всего.

У меня прекрасный муж, годовалый сынуля и две
чудесные собаки корги (мама и дочка). Мы любим
путешествовать, шутить и в целом быть на позитиве. Я
изучаю французский, читаю книги, занимаюсь спортом,
естественным омоложением, иногда рисую и немного
играю на фортепиано, люблю путешествия, походы,
искусство, новые интересные штуковины.

 я пересекла всю Америку от одного побережья
до другого. Я ехала 10 дней, при этом все эти 10

дней я пила только воду и ничего не ела.



Всем привет. Меня зовут Петр. Три месяца назад мы
вместе с женой и дочкой перебрались в США. Мою
жену зовут Марина, а нашей дочери Настеньке
недавно исполнилось двадцать месяцев.

С Мариной мы познакомились на втором курсе
медицинской академии и с тех пор мы вместе. В 2012
году я решил, что устал от непростого Сибирского
климата, и мы переехали в Сочи. В первые годы я
работал горнолыжным инструктором на курорте.
Параллельно я закончил курс международного
горного гида в Кыргызстане. Я проводил много
времени в горах, учил гостей кататься,
организовывал туры и восхождения. Но была на
курорте работа, которую хотели все, но получить ее
было очень сложно. Это была работа в
противолавинной службе. И вот, наконец, им
понадобился новый сотрудник. Я пробился на
собеседование и доказал, что моего опыта, моих
навыков и знаний о горах, снеге и лавинах,
полученных от европейских экспертов за время
обучения на горного гида, достаточно для того, чтобы
стать достойным членом их команды. За пару лет я
получил диплом по метеорологии в МГУ, прочитал
огромное количество книг и дошел до должности
инженера. Постепенно я начал делиться своим
опытом, читал лекции о лавинах, создал курс для
обучения горных гидов, много ездил по разным
регионам России и Кыргызстана. 

Относительно недавно в нашу жизнь ворвалась
Настенька, а через полтора месяца состоялся тот
самый розыгрыш лотереи, который в очередной раз
перевернул нашу жизнь с ног на голову. Огромное
спасибо всем тем, кто помог нам на нашем
непростом пути. 

Приехали мы из Москвы с мужем и сыном. До Техаса
прожили пять лет в Коннектикуте, родили ещё двух
дочек. И вот с таким багажом приехали в Остин. Я
получила финансовое престижное образование в
России, затем работала аналитиком в консалтинге.
Потом погрузилась в материнство и познание себя.

После родов стала усердно искать свой креативный
путь, возвращаться в офис совсем не хотелось,
понимала, что стандартный путь не для меня.
Увлеклась алкогольными чернилами сперва, прошла
несколько обучений, стала углубляться в теорию
цвета и формы, дальше акрил и уже пришло
понимание, что похоже это не просто хобби.
Художник — это профессия свободы, цвета,
самовыражения. Это язык, на котором я говорю со
зрителем. Эту профессию выбирают только по зову
сердца. Руки постоянно (и не только) в краске,
множество идей в голове, невыносимое желание
творить и показывать миру свои работы.
Также я провожу индивидуальное обучение по
технике в акриле.

 
 

выдержки из интервью

Петр Седухин
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В очередной раз подтвержу простую истину
о том, что наше главное богатство — это

люди, которые в нужный момент протянут
руку помощи.

Дарья Савченкова

В этом городе особая атмосфера. Креативная,
живая, здоровая, энергичная. Мне нравится

склонность к здоровому образу жизни у
людей тут, много детишек вокруг, дизайн
зданий, кафе. В этом чувствуется свобода.

Мы мечтаем построить баню на севере
Америки и путешествовать. 
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